

Hoy devuelven tierras a dueños en Portugal

Lisboa, septiembre 26. (AP). (Por Ned Temko). El gobierno comenzará mañana a restituir a sus dueños tierras ilegalmente ocupadas por elementos izquierdistas, mientras el partido comunista, en una actitud de cautela, trata de evitar la violencia extremista.

El primer ministro socialista Mario Soares, ha prometido devolver para el primero de octubre 101 predios, con una extensión de 16.800 hectáreas. Las tierras están en la zona de Alentejo, en el Sur, donde ocurrieron la mayoría de las ocupaciones. Se considera que la acción es una decisiva prueba para la autoidentidad del gobierno de Soares, instalado hace

dos meses. Los comunistas, excluidos del gabinete por primera vez desde el derrocamiento de la dictadura derechista en abril de 1974, ha condenado lo que definió como "campañas reaccionarias ultraizquierdistas para provocar violencias".

El partido actúa cautelosamente, ya que en diciembre habrá elecciones locales en la región.

Instigadas por comunistas

Las ocupaciones de tierras fueron instigadas por los comunistas. Se calcula que hay
— Pasa a la página 34 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUMPLE 79 AÑOS. Ciudad del Vaticano, Sept. 26 (AP). El Papa Paulo VI bendice a la multitud hoy desde la ventana de su apartamento en el Vaticano. El pontífice cumplió hoy 79 años pero no se celebró el acontecimiento con ninguna ceremonia especial. En su alocución dijo que presentía que está muy próximo el fin de sus días.

Papa cumplió ayer 79 años y predijo su próximo fin

Ciudad del Vaticano, septiembre 26. (Latin-Reuters). El Papa cumplió hoy 79 años recordando una vez más a la grey católica que el fin de sus días está próximo. Antes de impartir su tradicional bendición de los domingos a los fieles congregados en la plaza de San Pedro, el Pontífice aludió al valor de la vida humana, agregando: "Nosotros personalmente, habiendo arribado al ocaño de nuestra vida terrena, debemos agradecer a todos quienes hoy nos formularon sus buenos augurios".

No es la primera vez que el Santo Padre se refiere a su muerte, por lo que sus comentarios no fueron tomados como indicio de

que considere inminente el fin de sus días.

Una multitud de 15.000 fieles se dio cita en la plaza para ver asomarse al Papa a la ventana de su despacho.

Dentro de un año Paulo VI cumplirá 80 años.
— Pasa a la página 76 —

Aumentan las posibilidades de encontrar vida en Marte

Pasadena, California, septiembre 26 (AP). Un vocero del proyecto Viking dijo hoy que "estaríamos casi seguros que hay vida en Marte" si la sonda Viking-II halla actividad química-orgánica en una nueva muestra de polvo marciano. Señaló que el análisis verificará pruebas anteriores en las cuales se detectó actividad biológica que será realizado el martes en la sonda automática mediante control remoto. Los resultados serán transmitidos el miércoles al laboratorio de retropropulsión.

"Podremos decir pronto si hay material orgánico alguno", dijo el vocero.

Tres pruebas previas, las primeras dos en el Viking I y la última en el Viking II, surgieron que hay actividad biológica en Marte. Pero los científicos dijeron requerir el hallazgo de compuestos orgánicos.

— Pasa a la página 50 —

Chile planteará condena al terrorismo en asamblea ONU

La Paz, septiembre 26. (Latin). Chile planteará la condena mundial al terrorismo en la Asamblea General de las Naciones Unidas, anunció aquí el canciller de ese país, Paredes, expresará simultáneamente la preocupación de su gobierno expresará simultáneamente la preocupación de su gobierno "por los actos de intervención que ocurren en todo el mundo". No explicó en qué consisten esos actos. Carvajal hizo una breve escala técnica en La Paz a su paso a Nueva York este mediodía.

A bordo de una nave de la compañía alemana Lufthansa fue entrevistado por un reportero del programa radial "Aquí Aeropuerto" que difundió más tarde la versión grabada.

El ministro chileno de Relaciones Exteriores calificó de "muy bu-

nas, muy cordiales" las relaciones con Bolivia y destacó los esfuerzos de ambos países por encontrar una solución a la mediterraneidad boliviana.

Hallarán solución
"Estamos conversando en términos muy cordiales con el emba-

— Pasa a la página 48 —

Amarrada a árbol hallan a señora secuestrada en E. U.

Jacksonville (Florida), Sept. 26.— (UPI). La esposa de un adinerado contratista de la construcción de esta ciudad fue hallada esta madrugada maniatada al tronco de un árbol, casi 92 horas después de haber sido secuestrada de su casa.

La señora Sheri Linda Jaffa, de 35 años de edad, atractiva madre
— Pasa a la página 11 —

Debates políticos en ONU se inician hoy

Naciones Unidas, septiembre 26. (UPI). (Por Bruce W. Munn). La trigésimo primera Asamblea General de las Naciones Unidas inicia mañana sus debates políticos en los que hablarán los ministros de Relaciones Exteriores de más de 90 países miembros del cuerpo mundial. Como ha sido costumbre en las últimas sesiones, la estrella del debate será el secretario de Estado norteamericano Henry A. Kissinger, el que viene a Nueva York con renovados bríos tras su exitosa gestión diplomática en Rodesia, donde logró que el gobierno de minoría blanca aceptara traspasar el poder a la minoría negra.

Kissinger hablará el jueves por la mañana.

Gromyko el martes

Otro de los asistentes estelares a la sesión es el ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Andrei Gromyko.
— Pasa a la página 50 —

López Portillo concluyó ayer su visita a Estados Unidos

Washington, septiembre 26. (UPI). El presidente electo de México, José López Portillo, regresó hoy a su país luego de una visita de tres días a Washington que terminó con una prolongada reunión con el secretario de Estado, Henry A. Kissinger quien anunció su intención de viajar a México para la toma de posesión del nuevo mandatario mexicano el primero de diciembre. López Portillo partió de la base aérea Andrews de Washington, poco después de las 11:00 a.m. (15.00 GMT), finalizando así una visita de tres días a esta capital durante la cual también sostuvo varias reuniones con el presidente Gerald Ford las

que fueron calificadas por la Casa Blanca como sumamente cálidas y cordiales.

Con Kissinger

Poco antes de su partida, López Portillo se reunió con Kissinger.
— Pasa a la página 50 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CONCIERTO. Venecia, Italia, septiembre 26 (AP). El ex Beatle Paul McCartney, durante un concierto anoche en esta ciudad, auspiciado por la UNESCO.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

QUINTUPLES JAPONESAS. Tokio, Sept. 26 (AP). Los quintuples nacidos del matrimonio de Yorimitsu y Noriko Yamashita, son presentados a los per-

distas en el hospital de la Universidad Nihon, en Tokio. Nacieron hace más de una semana.